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EDITAL NO 06/2024
coNvocAçÃo PARAA 5a REUN|ÃO ORD|NÁRA DO CONSELHO

MuNlctpAL oe ctÊucn, TEcNoLoclA E tNovAçÃo
De acordo com a Lei Municipal 9.716 de 04 de março de 2022 que institui
a PolÍtica Municipalde Ciência, Tecnologia e lnovação, convoca-se todos
os membros do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e lnovação,
para a 5a reunião ordinária do biênio 2023-25 que ocorrerá no dia 15 de
fevereiro de 2023, às 10h no Maxi Shopping Jundiaí - Piso G3 - Ala
Oeste, Av. Antonio Frederico Ozanam, 6000, Jundiaí - SP, 13215-900

Segue a pauta definida até o momento:

1) Definiçäo do calendário para a apresentação de cada hub;
Update da planilha criada - Karina Maretti e Alexandre Torricelli;

Feedback das reuniöes dos Conselheiros com os municípios;
Votação para a paÉicipação somente presencial nas reuniões

(conforme sugestão do Presidente Marquezi);

5) Demais informes.

SAMI MANSOUR
Gestor da Unidade de Desenvolvimenio Econômico, Ciência e

Tecnologia

DESPACHO DEC|SÓRIO DA UNIDADE DE GESTÃO DE CULTURA

EDITAL N" 19/2023, CHAMAMENTO PUBLICO N" OZ2O23 PARA
FOMENTO DE AÇOES CULTURAIS - SELEçÃO DE PROJETOS DE
pRoDUçÕES AUDTOVTSUATS PARA FTRMAR TERMO DE EXECUÇÃO
CU LTU RAL COM RECURSOS DA LE I COM PLEMENTAR 1 951 2022 (LEI
PAULO GUSTAVO) -Art. 60 - lnciso I -Apoio a produções audiovisuais

Processo Administrativo SEI No 26359/2023;

A Unidade de Gestão de Cultura,

CONSIDERANDO o Extrato de Julgamento e Seleção, publicado na
lmprensa Ofìcial do Município - Edição 5357 de 08 de novembro de 2023;
CONSIDERANDO a análise da documentação apresentada na Etapa de
Habilitação, conforme item 14 do Edital;

RESOLVE:

a) Apresentar o resultado da habilitação dos projetos selecionados no
presente certame, a saber:
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CULTURA

CUTTURA

3 - Produção
Média

Mabel, Abelha
Gabriel Rodri-
gues Martins
Ramos

do
Habilita-

3 - Produção
Média

O Motorista

JOAO HENRI-
OUE SPOSA-
RO RTOBOO
41558s66899

do
Habilita-

3 - Produção
Média

Histórias
vividas- luta
contra a Aids
em Jundiaí

Edivaldo Zanoti
255.706.038-08 do

Habilita-

3 - Produção
Média

Fazendo o
bem, fazendo
a diferenca-

Kiko Vital Pro-
dutora de Video
Ltda ME

Habilita-
do

3 - Produçäo
Média

O Poço
Marcelo
Silva MEI
1808s878822

Habilita-
do

3 - Produção
Média

Respeita Nos-
sa História

30.689.803 STE-
LLA PINHEIRO
CAMARA

Habilita-
do

ZS FILMES
PRODUCAO
CINEMATOGRA-
trICA ITF}A

Habilita-
do

4 - Produção
Pequena

Vermelho
urucum, preto

iênipapo

ROSANGELA
CRISTINA
MESQUITA
TORREZIN
25575249404

Habilita-
do

4 - Produção
Pequena

Programa
Rock Forever:
22 anos dedi-
cados ao Rock
N'Roll

4 - Produção
Pequena

não vou me
esquecer de
mim - video-
cline

RESPEITAVEL
PÚBLICO - PER-
FORMANCES
ARTISTICAS

Habilita-
do

Claudio da
Cunha

lnabilita-
do

Não enviou
a docu-
mentação
exigida na
convoca-
ção - item
14.1 do
edital-

4 - Produção
Pequena

Rio Jundiaí,
esse ilustre
desconhecido

Liga Jundiaiense
das Escolas de
Samba

Habilita-
do

4 - Produção
Pequena

Programa
Aquecendo os
Tambor¡ns

Habilita-
do

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

ANA PRETA
Júlia Cristina
Sousa Canineo

Gislaine Cristina
da Silva

Habilita-
do

5 - Produção
Exper¡mental
/ lniciante

Docusserie
Ser

Monstrinhos
das cores

Pietra Lopes de
Souza

Habilita-
do

5 - Produçäo
Experimental
/ ln¡ciante

Jarbas Jose
Francisco

Habilita-
do

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

Histór¡a da
Capoeira
Jundiaiense -
Documentário

Gustavo L. O. M
de Campos

Habilita-
do

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

Nomofobia

ALINE DE
ALMEIDAZAM-
BONI

Habilita-
do

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

Videocl¡pe:
Fim de tudo-
PIT

Habilita-
do

Curta-me-
tragem de
animação -
,lânêlâs

G¡ovanna Pontes
Poletto

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

do
Habilita-5 - Produção

Experimental
/ lniciante

Jupta - Ultra-
violeta/Espiral

Mateus Flores

Habilita-
do

Videoclipe
do Sam-
ba-Enredo
2024 "Leões
de Todos os
Santos"

Associação Cul-
tural Faculdade
do Samba Leões
da Hortolândia

5 - Produção
Experimental
/ lniciante

Froponente MotivoLinha de
Crédito

Nome do
Proleto

ANDRE GUIA-
CHETTO CAR-
NFIRÕ I EAO

Habilita-
do

1 - Grande
Ficçâo

FATAL(IDADE)

O desconhe-
cido

Lrt Zaparoli
Serviços e Pro-
ducões

Habilita-
do

1 - Grande
Ficção

Habilita-
doSentindo Arte

Franco Produ-

ções Ltda ME

2 - Grande
Documen-
tár¡o

Habilita-
do

Justiça se
escreve no
feminino: uma
história de
educaçäo jurí-
clica oooular

MECENARIA
PRODUCAO
CULTURAL
LTDA

2 - Grande
Documen-
tár¡o

Habilita-
doINVERSÕES

Luiz Claud¡o Ro-
drioues Oliveira

3 - Produção
Média

36.034.739 CA-
MILA MENDES
NF GODÕI

Habilita-
do

3 - Produção
Média

Pyxtchinha

Habilita-
dô

CCB PRODU-
COES LTDA

3 - Produção
Média

Museu Parti-
cular

ROSANGELA
CRISTINA
MESOUITA
TORREZIN
,^5'7F,249RO4

Habilita-
do

A HISTÓRA
DO ROCK N'
ROLL JUN-
DIAIENSE

3 - Produção
Média
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uso. Júlio parabenizou a Conselheira Mônica Gropelo por sua ação
em relação aos encontros deste Conselho. Ela por sua vez, focou na
necessidade de uma maior divulgação dos eventos do Campus Jundiaí
e do Conselho. Definiu a importância de abastecer as redes sociais
com certa frequência sobre as ações promovidas. Exemplificou quão
importante seria mostrar o que estaria sendo feito em cada um dos hubs
através dos canais de comunicação, assim como é feito pela TVTEC.
Filipe apostou na ideia de hubs terem seus respectivos propósitos.
Defendeu a criaçäo de uma agenda como referência para mostrar um
conteúdo, talvez semanal, alinhando as prioridades e direções a serem
seguidas. Também insistiu no foco com propósito. Mônica ressaltou
o tamanho da divulgação proporcional aos eventos e afirmou sobre o
propósito dos Conselheiros dentro do Conselho. O Conselheiro Renan
Cazzolalto manifestou seu ponto de vista sobre um "canva" pata a ação,
deixando claro como o cidadão poderia iniciar sua jornada nos 13 hubs.
Mônica comentou novamente sobre o alinhamento com a CIJUN e seu
considerável potencial de inovação. Sugeriu uma aproximação entre
Câmara e Prefeitura. Ela disse ser fundamental uma efetividade, uma
marca. Reforçou a imagem do modelo público - a Prefeitura - bem como
estabelecer a persona do Conselho. O Conselheiro Gustavo Sampaio
reforçou a ideia de seguir uma agenda de publicidade para divulgar
as ações. lncluiu a TVTEC para ampliar essa divulgação com suas
ferramentas de competência. Vlamir apresentou o quadro relatado por

munícipes e reafirmou sobre a responsabilidade do modelo de inovação.
Deixou claro a necessidade de mostrar claramente para o munícipe o
segmento de cada hub - saúde, educação, comunicação, entre outros - e

o caminho para cada um. Júlio pontuou que o Poder Público serviria como
parâmetros e condições perante ao Conselho e a sociedade como um
todo. Explicou sobre o Parque Tecnológico de algumas cidades perante

a realidade deste município. Vlamir relatou as ótimas expectativas para

as apresentaçôes no dia 21 de março. Filipe colocou a importância de
reunir em uma plataforma as informações disponíveis em cada unidade/
hub, atualizando as direçöes com frequência. Vlamir lembrou mais uma
vez o papel do Conselho em motivar os munícipes a desenvolverem
suas ideias aos hubs específicos, com mentoria. 4) Vlamir deu
sequência à pauta com a votação para a participação exclusivamente
presencial nas reuniões (conforme sugestão do Presidente Marquezi
na reunião anterior): Júlio relembrou a importância de alterar os locais
para os encontros, aumentando assim a chance de participação

dos membros. Filipe orientou que os t¡tulares comuniquem seus

suplentes sobre possíveis imprevistos com o mínimo de 48 horas de

antecedência, aumentando assim a chance da presença de todos nos

encontros mensais do Conselho. ltem aprovado pela maioria com votos

entre presentes e remotos (registrados no chat). Ficou estabelecido a

participação somente presencial nas reuniões do Conselho, a partir de

março de 2024. 5l Demais informes: Vlam¡r destacou o assunto sobre

o uso da mesma lei municipal 9.716 (04 de março de 2022) para um

novo edital de preenchimento das vagas para suplente. Júlio apresentou

aos Conselheiros os membros do Comitê lnterno de lnovação Municipal:

Lígia Contursi, Jones Martins, Mário Eugênio Onofre, Guilherme Lima,

Amauri Marquezi, Mônica Gropelo e Guiherme Debroi. Eles também
participariam na avaliação dos projetos enviados através do Google

Forms para a competição das Startups no Campus Jundiaí. Ele orientou
que o evento aconteceria no Espaço Jundiaí Empreendedora, p-or

oferecer a estrutura conveniente para o encontro dos convidados. Os

nomes dos candidatos e seus projetos foram mencionados. Filipe Pires

e Mônica Gropelo relembraram o papel do Conselho e a necessidade do

foco cada mais assertivo.
A reuniáo foi encerrada pelo Vice-presidente Vlamir lenne às 11h42min

Presentes: Vlamir lenne, Júlio Durante, Gustavo Sampaio, Cristian

Barreto (remoto), lago Santos (remoto), Renan Cazzolatto, Mônica

Gropelo,'Filipe Pires, Fabiana Lourençon, César Picolo, Sami Mansour

(remoto).

Ausência Justificadas: Alexandre Torricelli do Amaral, Amauri Marquezi,

João Anhesini, Fábio Trombeta, Artur Marques, Karina Maretti'

Presença Facultativa: Beatriz de Arruda Vibrio, Elder Vasconcellos'

Elma Silva Miyamoto, Vinícius Lepri Lebeis, Eduardo deAlmeida Volanti,

Vinícius Rueda, Viníccius Querencia.

Assinaturas do Vice-presidente do Conselho Sr. Vlamir lenne e da

Secretária Executiva Sra. Silmara Barelli

Sami Mansour
Gestor da Unidade de Desenvolvimento

Econômico, Ciência e Tecnologia

NOTIFICAçÃO N' 009/2024
SINÉSIO SCARABELLO FlLHo, Gestor de Planejamento urbano e
Meio Ambiente da Prefeitura do Município de Jundiaí, Estado de São
Paulo, no uso de suas atribuições:
FAZ SABER que os seguintes processos, que se encontram em
comunique-se, aguardam manifestação do interessado sob pena de
arquivamento dentro do prazo de 30 (trinta) dias:

lnteressado Processo
RobertoAntonioDominguesGonçalves 15.034412022-1

20 de março 2024
SINESIO SCARABELLO FILHO

Gestor da Unidade de Planejamento Urbano e Meio Ambiente

Edital no 01412024
Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da 6a reunião ord¡nária híbrida do Conselho Municipal de
Ciência, Tecnologia e lnovaçäo.

No 15o (décimo quinto) dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e
quatro, às 10h05min realizou-se de forma híbrida pela plataforma

Google, a reunião do CMCTI com sede em referência no ESPAÇO

JUNbAí EMPREENDEDoRA, Maxi Shopping Jundiaí - Piso G3 - Ala

Oeste -Av. Antônio Frederico Ozanam, 6000 - Vila Rio Branco, Jundiaí
- SP, de acordo com a Lei Municipal 9.7'16 de 04 de março de 2022 que

institui a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e lnovação'
Mesa dos trabalhos com abertura realizada pelo Vice-presidente Sr.

Vlamir lenne, e apoio dos secrêtários Sr. Júlio César Durante e Gustavo

Sampaio, juntamente com os demais Conselheiros / as presentes

e remotos. Todos seguem certificados pela lista de presença. Aos
ausentes sem justificativas é acrescentado o termo "ausente" na lista

de presença e sujeitos às normas pert¡nentes à assiduidade. Será

registrado o termo "ausente" dos representantes suplentes, porém sua

prãsença é facultativa. Vlamir deu início aos itens da pauta prev¡amente

definida na agenda deste evento e registrada ofìcialmente na imprensa

do município (edição 5407 de 02 de fevereiro de 2024. 1)Definição do

calendário para a apresentação de cada hub: vlamir iniciou discursando
sobre possíveis agendas para convocaçäo de membros e análise dos
projetos. Em um segundo momento, aconteceria a visita aos hubs' Logo

äpés, houve a definição dos dias 20 ou21 de março, para apresentação

còm a variação de até 10 minutos cada uma. Entretanto, a participação

não seria ôbrigatória. lnicialmente a abertura aconteceria com a

apresentaçäo dó Campus Jundiaí e seguido de um café tecnológico

.ðt o. projetos de inovação. Haveria também o convite aos membros

responsåveis pelos 13 hubs de inovação para mostrar o que acontece

nomunicípioemrelaçãoàinovação..Presenteseremotosregistraram
no chat dia zO, poOèndo ser mudado paÊ 21, conforme calendário

deste Conselho previamente estabelecido para o ano' 2l Update

daplanilhacriada-KarinaeAlexandreTorricelli:aprovadopor.todos.
3) Feedback das reuniões dos Conselheiros com os municípios:

Filipe pires menc¡onou sobre modelo a ser aprimorado pelo presente

Conselho,comparadoaoutrascidades.Júliodefendeuaideiadeter
entidades. lnstituições de ensino representam uma segurança maior

e a sociedade representada se mostraria fortalecida' O grupo "Grape

Valley,'seriaumbomexemplodetalaçäo..Filiperelembrouotrabalho
¡ãJeäOo em "Triple Helix", focando comitês x empresas de médio e

grande porte. Vlamir destacou sua visita a São José do Campos com o

óonselheiro césar picolo e deu uma breve explanação sobre o "prédio

deinovação''daquelelocal.Filipeconsiderouinteressantelembraro
item "funáo municipal" e ter como base outros locais que já fazem seu
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anexo da Lei Complementar n.o 174, de 09/01/96, alterado pela Lei
n.o 249, de 15/05/98, ocorrerá no prazo de 90 (noventa

contados da data de publicação na lmprensa Oficial do M
de Jundiaí facultando-se ao interessado ou ao profissional responsável
solicitar, junto à Divisão de Aprovação de Projetos, prorrogações
prazo, devidamente justificadas por iguais períodos."
"Artigo 2o - Os processos que não atenderem integralmente o segu

UG

do artigo 22, S 2"processos, naArtigo 1" -
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